

Boris GIGOUX avait 35 ans, il était altruiste, discret, disponible, gentil avec tout le monde et passionné par le basket. Boris était un des dirigeants du Club ASPTT Nancy-Tomblaine Basket depuis de nombreuses années. Sa culture basket n'avait d'égal que sa connaissance des textes de loi. Il aimait la lecture, il était érudit.

Cette année, il encadrait les benjamines et les cadettes. Il était entraîneur diplômé (Région), arbitre et aussi marqueur, toujours bénévole.

Boris GIGOUX travaillait pour la Ville de Tomblaine dans le cadre du Temps d'Activité Périscolaire. Il était apprécié de tous, des enfants comme des adultes. Boris GIGOUX nous a quittés hier, mercredi. La Ville de Tomblaine présente ses sincères condoléances à sa famille et à tous ses amis du club de basket.

Nous partageons cette grande peine.

A Tomblaine

Tomblaine
jeudi 30 novembre 2017 17:23

